



jueves 3 de octubre de 2013

Visita de los responsables municipales de Familia-Asuntos Sociales y Participación Ciudadana al Centro de Acogida "La Retama" de Antequera

Se adjuntan fotografías de la visita que el teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, realizaban en el día de ayer al Centro de Acogida "La Retama" que la Asociación Mundo Infantil tiene abierto en la calle Carreteros.



Descargar imagen

Durante la misma estuvieron acompañados por la presidenta de "Mundo Infantil", Pilar López de Uralde, y por el director del centro, Antonio Ramírez, teniendo la oportunidad de conocer de primera mano la labor social que se desarrolla en torno al acogimiento de menores de edad en situación legal de desamparo.

En la actualidad, el Centro de Acogida "La Retama" de Antequera da cobertura a diez personas con edades comprendidas entre los 15 y los 17 años, todas ellas inmigrantes no acompañados procedentes del vecino país de Marruecos.



Descargar imagen